



Lara Nikolay und Justus Idems,
DJK Eintracht DIST (www.eintracht-dist.de)
Jugendleiter und Mitglieder Jugendvorstand

Praxisbeispiel Jugendarbeit – Teil 2 Veranstaltungen

Wir zeigen Euch am Beispiel von 2019 war wir im Jahr so alles unternehmen im Verein: Das Jahr startete mit der Kinderkappensitzung, welche wie die große Kappensitzung unter dem Motto „DISTER Südsee“ lief. Wir haben ein tolles Programm mit vielen Tänzen und Spielen organisiert. Auch die Jugendgarde trat dieses Jahr vor den Kids auf und begeisterte diese.



Dann kam auch schon das Sportfest in Sülml, an dem wir das Spielefest für die kleineren Kinder organisiert haben. Jedes Kind hat begeistert daran teilgenommen und stolz seinen Preis entgegengenommen.

Danach stand auch schon das Waldfest vor der Tür.

Wir hatten ein Freilichtkino veranstaltet. Es wurde ein Film für die jüngeren Kinder abgespielt. Anschließend haben es sich die Jugendlichen bei einem weiteren Film bequem gemacht. Trotz anfänglicher technischer Schwierigkeiten war das Freilichtkino ein voller Erfolg. Leider setzte sich unser Ausflug in den Trampolin Park „Salto“ nicht durch, da nur wenige



Trimport/Dahlem. Das Open-Air Waldfest und Tanzfestival der DJK Eintracht Dist hat in der DJK Freizeitanlage des Sportvereins im Wald zwischen Trimport und Dahlem Besuchern ein paar schöne Stunden beschert. Dafür sorgten mehr als 20 Gruppen aus Messerich, Kyllburg, Badem, Berndorf, Irrel, Stedem, Oberweis, Bitburg, Bleialf, Waxweiler und vom Beda Institut sowie neun Tanzgruppen der DJK Eintracht Dist. Auf dem Programm standen ein Wald-

luftkino, zu dem der Jugendausschuss der DJK eingeladen hatte. Am Samstag folgte ein Festgottesdienst, der vom Jugendausschuss mitgestaltet wurde. Das Tanzfestival, organisiert von der Tanzsportabteilung, war ein Erlebnis auf hohem Niveau. An drei Tagen sorgten die Dister mit ihren Freunden für gute Unterhaltung. Die Zuschauer wurden von den Moderatoren Tanja Havertz, Maria Knies und Jutta Weides ins Programm eingebunden. (RED/FOTO-PRIVAT)

Anmeldungen kamen.

Auf der Weihnachtsfeier am Ende des Jahres, gab es für die kleineren Kinder ein spannendes Erlebnis. Sie durften dem Nikolaus helfen, die gestohlenen Süßigkeiten wiederzufinden, indem sie einige Rätsel lösten. Im Anschluss konnten die Kids noch ein wenig basteln.

